

La France souhaite établir avec Cuba une relation constructive dans tous les domaines



Paris, 7 avril (RHC/France Diplomatie)- Le ministère des affaires étrangères de la France a indiqué que ce pays souhaite établir avec Cuba une relation constructive dans tous les domaines.

Interrogé par l'agence de presse Prensa Latina, au sujet de la prochaine visite à notre pays du ministre français des affaires étrangères, Laurent Fabius, la première d'un chef de la diplomatie française en 30 ans, le porte-parole de ce portefeuille, Romain Nadal a indiqué que l'Amérique Latine est une des priorités de la politique étrangère pour son pays

Romain Nadal a ajouté que la France entend renforcer ses liens avec l'ensemble des pays de cette région, dans toute leur diversité.

Le porte-parole du Quai d'Orsay a ajouté que s'agissant des relations politiques, le ministre des affaires étrangères et du développement international s'entretiendra avec son homologue, Bruno Rodríguez Parrilla, des principales questions internationales, des enjeux globaux et des perspectives de notre coopération bilatérale.

Il a ajouté que le déplacement permettra également de promouvoir les partenariats entre les entreprises de nos deux pays et de soutenir les sociétés françaises qui souhaitent développer des projets à Cuba ou s'y implanter.

Le porte-parole du ministère français des affaires étrangères a ajouté que Laurent Fabius ouvrira ainsi sur place une antenne de l'agence Ubifrance dont le rôle sera d'appuyer les entreprises françaises dans leur approche du marché cubain. .

Cette visite aura lieu alors que s'engageront prochainement des négociations entre l'Union européenne et Cuba en vue d'un accord de dialogue politique et de coopération.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/19709-la-france-souhaite-etablir-avec-cuba-une-relation-constructive-dans-tous-les-domaines>



Radio Habana Cuba